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après avoir pris connaissance du dossier de méthanisation avec projet de
stockage sur la commune de Gezier et Fontenelay , je tiens à préciser ces points
:

nous subissons déjà plusieurs fois par an l'épandage des boues de
l'agglomération bisontine , c'est une infection à chaque période avec
impossibilité de profiter tranquillement des soirées d'été , de mettre sécher le
linge dehors.

d'autre part une rotation d'engins de transport importante viendra s'ajouter au
trafic routier existant ce qui engendrera forcément une augmentation de la
pollution.

je donne un avis défavorable à ce  projet.

Gisèle Hoerner

[INTERNET] méthanisation Naturalgie  

1 sur 1 31/03/2022 11:05

LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Machine à écrire
Observation n°232 Mme Gisèle HOERNER 29.03.2022


